

Favorita la compañía española "Locos por el Teatro" en un proyecto europeo
"Locos por el Teatro" de gira por Europa.

Seminario 2 - 04/03/2010

Â

La compañía alicantina "Locos por el Teatro" participa con éxito en la selección de proyectos subencionados por la Comunidad Europea.



El director de la compañía Alberto Celdrín y todos los miembros y colaboradores de la compañía, comienzan el trabajo que podrá abrirles las puertas de Europa a su proyecto integrador acerca del mundo de la locura como enfermedad.Â

Â